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Bin heute die Vertretung von der Drillerpfeife,die ist auf ner Hochzeit 
Nachdem wir die AZ gelesen hatten,wußten wir schon,was hier heute los sein wird.Sie
meinte,ich soll später mal kucken gehen.
Also ich weiß,daß sie seit dem Abstieg den TvH auch schon gesehen hat,glaub nicht nur
einmal,also kann er ja schlecht verschwunden sein.
Der Hertlein wurde nicht umsonst vom Meyer schon als **** bezeichnet,der schreibt nur
Müll.Will jetzt wieder Stimmung machen und hetzen.Alle anderen Journalisten haben einen
guten Draht zum Trainer und erreichen ihn wohl auch.Der Hertlein hat zu keinem einen guten
Draht.Der schreibt immer was vorne drauf,damit man sich die Zeitung kauft.Lächerlich.Naja wir
sind heute auch darauf reingefallen,ich besser gesagt.Irgendwie muß man ja das Sommerloch
füllen.
Es ist so,daß ja auch Spieler zur Zeit im Urlaub sind und schwer zu erreichen.Soweit ich
aufgetragen bekommen habe,ist der TvH aber sehr wohl dran,an einem Kader zu basteln.Das
kann man von überall,wobei er ja wie gesagt nicht nur 2 Stunden da war seit Abstieg.Das weiß
ich aus guter Quelle  So ein Schmarrn.Echt.
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